



Le conifère de l'année 2016

L'épinette blanche pleureuse (Picea Glauca « Pendula »)



Serait-il prétentieux de dire que ce conifère n'a pas de défaut? Pas du tout! Avec ses nombreuses qualités ornementales, l'épinette blanche pleureuse surclasse bien des rivaux, tant pour sa grande adaptabilité à presque tous les types de sol que pour sa grande résistance aux vents et à nos conditions climatiques. Elle est idéale comme « plante vedette » devant notre propriété, mais peut aussi très bien s'intégrer dans une plate-bande, à condition qu'on prenne soin de cultiver des plantes couvre-sol à sa base. Effectivement, son feuillage rampant aura l'allure d'un tapis de verdure après quelques années de culture, ce qui mérite d'être mis en valeur.

Ce conifère a l'avantage d'occuper peu d'espace dans notre aménagement paysager, ce qui augmente son potentiel d'utilisation de façon substantielle. Peu de plantes ornementales possèdent un port aussi étroit lorsqu'elles atteignent leur maturité. Son port pleureux lui confère une résistance considérable par rapport au verglas et au poids de la neige. Rien n'y colle!

Nous avons en inventaire, à notre [jardinerie](#), plus d'une centaine de sujets cette année, et ce, dans une variété de formats selon votre budget.

L'épinette blanche pleureuse
peut vivre 250 ans !

Au plaisir de vous rencontrer !

[Brian Scullion](#)
Directeur général
Jardin Scullion

